



《校訓》YDO (やれば できる 大始
努力 友情 大始良の風
学力

所在地：鹿屋市田淵町987番地
TEL：0994(48)3125
FAX：0994(48)2564

交通安全教室 & 芸術鑑賞会(鹿児島県警察音楽隊)



10月20日(木)、プロサイクリングチーム「シエル・ブルー・カノヤ」と鹿屋警察署の合同指導による「交通安全教室」と、鹿児島県警察音楽隊による「芸術鑑賞会」を開催しました。

「交通安全教室」では、自転車に乗る前の点検項目「ぶたはしゃべる」という合い言葉を教えていただきました。また、交差点の正しい走行の仕方、スラロームや一本橋の走行テストも実演していただきました。教えていただいたことを実際の乗り方に生かして、交通事故防止に努めてください。

「芸術鑑賞会」は、遠路鹿児島市から県警音楽隊29名の皆さんにおいでいただきました。J・シュトラウス作曲「ハクスブルク万歳」という行進曲でスタート。その後、モーツァルトやチャイコフスキーなど、11人のクラシックの作曲家のメドレー、夏の思い出や荒城の月、花など、教科書に掲載されている日本歌曲のメドレーが演奏されました。

また、大始良小学校や南小学校、地域の方々に中学生を加えた総勢500名余りの「ビリーブ」の大合唱があったり、ジャズバンド部が音楽隊と「西郷どんのメインテーマ」を一緒に演奏したり、まさに芸術の秋を皆で満喫した一時でした。素晴らしい機会を提供していただいた「シエル・ブルー・カノヤ」、鹿屋警察署、鹿児島県警察音楽隊の皆様、ありがとうございました。

自転車の自己点検のポイント



Good jobs !

10月26日(水)、市中学校英語暗唱・弁論大会が開催され、本校代表として1年スキットの部に岩井陽紀さん、伊牟田凜々さん、英語暗唱の部に3年川村心美さん、英語弁論の部に1年宮園葉さんが出場しました。体育大会の練習などで十分な練習やリハーサルの時間が取れない中、4名の生徒は大始良中学校の代表としてすばらしい発表をしてくれました。なお、4名の発表は文化祭で再演予定です。お楽しみに。



地区駅伝競走大会

10月5日(木)、地区駅伝競走大会が開催され、本校は下記のメンバーで臨み、女子は6位、男子は18位と大健闘しました。

区間	距離	男子	距離	女子
1区	4km	②廣森 崇真	3km	②大久保日和
2区	3km	②上園 生羅	2km	②本田 愛莉
3区	3km	②宮園 匠	2km	②今別府紗帆
4区	3km	③福崎 一斗	2km	②薬師 千尋
5区	3km	③平山 洸史	3km	②大迫凜々香
6区	4km	②山下 剛寛		
補欠		①中島 華音		②中島海瑠稀

上位5位までに県大会出場資格が与えられます。女子はあと一步届きませんでした。男子も昨年度の記録を1分以上短縮しました。

【個人記録】

平山 洸史：区間3位

大久保日和：区間4位

10月行事 (読書月間)



4日(木) 地区駅伝競走大会

14日(土) 授業日、生徒会役員改選

15日(月) 地区新人大会(~16)

20日(土) 学力向上週間(~25)

25日(木) 中間テスト (~26)

先週は残食0をめざすYDO週間でした。食事をつくってくれた方々へ、食事の材料を作り育て、獲った方々へ、そして、生き物の命へ、感謝の気持ちを込めて、「いただきます」
「ごちそうさまでした」
おいしく、楽しく、毎日残さず食べきる努力をしましょう。



だからぼくはいきる
うしのぶん ぶたのぶん
しんでくれたいきものぶん
ぜんぶ

おぼあちゃんも いもうとも
おとうさんがなく
おかさんがなく
それに もししんだら
だれもぼくをたべないから
ぼくはしんでやれない

いっばいしんでくれる
いわしやさんまやさけやあさりも
ほんとにはね
ぶたもしんでくれる
にわとりも それから
うし

うし
しんでくれた ぼくのために
そいではんばーぐになった
ありがとう うし

しんでくれた

谷川俊太郎

栄光を讃える

◇九州中学校水泳競技大会

女子400mR【第6位】

川村妃奈乃① 黒羽依那②
伊牟田凜々① 清水咲希③

◇県中学校秋季学年別水泳大会

100m自由形【第1位】

400m自由形【第1位】

50mバタ【第1位】

川村妃奈乃①

100m平泳ぎ【第3位】

50m平泳ぎ【第3位】

終木野恵花①

1年女子団体【第2位】